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Folgende Eingabe liegt der Geschäftsstelle vor:

Sehr geehrte Bezirksversammlung

Hamburg ist eine großartige Stadt. Der HVV macht seine Sache für so eine Millionenstadt sehr 
gut. Es ist z. Z: eine Umwelt und Klimadebatte in aller Munde. Ich habe das Glück das ich eine 
gute Infrastruktur nutzen kann.
Meine Frage war dahin gestellt, ob es zeitgemäß ist dass der HVV sich "1 Klasse" Buslinien 
leisten kann, die wenig frequentiert sind. Und andere Linien aus allen Nähten platzen. 
Ein komisches Gefühl wenn man im 171 reingequetscht wird, und der 36 steht dahinter leer.
Meines Wissen verbraucht der Bus auch leer einiges an Diesel.
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